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2018 ফ 3 月期 第 2 四半期決算説明会 質疑応答の内容 

 
日時：2017 ফ 10 月 30 日（月）16：3017：30ع 
場所：大手町ファーストスクエア カンファレンス Room D 
 
৻取ഁ૽社শ 神谷健司 
経営ਅറ ষ૽৩ 大出章人 
経営ਅറ 責任者 ൝ဧ人 
 
※決算説明会における質疑応答の内容です。当該内容については、ओ৶ੰいただきやすいよう分的に加ൿ・修正しています。 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
・2018 ফ 3 月期通期業績予想の修正について(決算説明会ৱમ P.10) 

Q. 2018 ফ 3 月期通期業績予想について、グループ会社（タイヤワールド館ベスト等）の売上ਹ益をৄઉし
た結果、減少となった要因について教えてください。 

A. タイヤワールド館ベストについては、売上高は期初計画を上回るペースで進捗をしております。しかしなが
ら、期初計画の仕入高に加えてスタッドレスタイヤの追加仕入を実ষする要があり、売上原価が計画を上
回るৄみとなることなどから、売上ਹ益が減少するৄ通しとなりました。 

 
Q. 2018 ফ 3 月期通期業績予想を下方修正しましたが、2019 ফ 3 月期以ఋの中期経営計画はྚえ઼きか、も

しくは下方修正をするのかについて、どう考えているかを教えてください。 
A. 中期経営計画を下方修正するかどうかにつきましては、まずは当期の修正計画達成のために努ৡしていくと

いうことでओ৶ੰをຘきたくோगます。売上計画修正の最大の要因はグーਫ਼であり、サービスフローのৄ
ઉしと、アライアンスをਹ৷したૐプロモーションの実施に取りੌ॒で参ります。また、グーহ業におい
ては MOTOR GATE に関する商品・サービスの売上が順調に伸びており、こちらでカバーをしながら当期修
正計画の達成に努めます。 

 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 
・ઁઔ്ાのੜਸにेॊ業ਹஇのৣ্修正について(決算説明会ৱમ P.19) 

Q. 2018 ফ 3 月期通期業績予想について、営業ਹ益を期初計画から 8 億円引き下げていますが、その要因につ
いて教えてください。 

A. 最大の要因はグーネットのプロモーション強化のために広告宣伝費を期初計画から積み増したことによる
ものです。前期と今期においてグーシリーズの構造改革の一環として、全国のੲਾグーの刊ষ回数をచ減
し、月刊化いたしました。紙メディアからネットメディアへのシフトに伴い、グーネットを今まで以上に成
約効果を出すメディアとするためにプロモーションの強化を図ります。 
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------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
・ତ୩ୠشॢ؟আॵॺのৄઉखについて(決算説明会ৱમ P.17) 

Q. グーピットについて、現時点で計画にৌしてどのங২のれがেしているのでしॆうか。また、どの時点
で改善されて成功に向かうのか、2 点について教えてください。 

A. 第 2 期以ఋグーピットのથમ契約工場の獲得が、営業手法の改善により徐々に形になってきていると考
えております。現૾、ফऺどのれがেしておりますが、来期にはથમ契約工場数 3,000 工場の達成を
目指して参ります。 

 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
・ତ୩ୠشॢ؟ਫ਼のৄઉखについて(決算説明会ৱમ P.18) 

Q. グーਫ਼のサービスフローの具体的なৄઉし内容と、その結果どのくらい改善をするのか教えてください。 
A. 競合の WEB のਫ਼サービスではَ来予約ُが入口となっております。一方、グーਫ਼ではَணُをサ

ービスの入口に設定していたものの、ユーザーと整備工場間のやりとりにおいて時間がかかることから、従
来のグーਫ਼のय़কン७ル૨は来予約の競合にૻसてశଞに高い数கとなっておりました。 
このため、競合とग来予約のサービスフローにಌした上で、ਫ਼੦মમসのக下げを実施し、ユ

ーザーॽーズにปったਫ਼サービスに改善することでトライアルを実施します。東海地区のトライアルの結
果を踏まえた上で全国へ展開することで、実績の積み上げができると考えております。 

 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
・রশ期事業計画について  

Q. ਔඟ的な中শ期計画だと௬価しておりますが、今 5 ফ間でফ 4~5%の成শਙをન৳するঽਦはありま
すか？ 

A. 我々としては、売上高・営業ਹ益の 2 桁成শを実現していきたいという考えをもっております。当社では収
益の源泉となる取引社数を順調に伸ばすことができており、MOTOR GATE ショッピングや MOTOR GATE
カレンダーなど新たなサービスも収益に൴してきております。中ଽ୩ୠの広告関৴にれば、ใに高い
シェアを占めていることから、ফ 5%、10%といった成শを実現することは難しいものの、整備୩ୠや新
୩ୠなど新たな分野で大きくシェアを伸ばすことができれば、ಌなる成শを実現できると考えております。 

 


